
ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
cÂuam MtrNICIpAL DE AREz

PÂIAC]O JOSE FERREIBA DE CARVAIHO
Praça Getúlio Vargas, 280, Cenko

Fone: (84) 3242-2005 / FAX: (84)3242-2260
CNPJ: ü8.1 12.45'l t000 I -30 - E- mail: camaraarez@gmail. c om

TERMO DE ABERTURA DE VOLUME

Nesta data de nove de maio de dois mil e vinte e dois, ÂBRO o 1" volume dos autos
do Processo Àdministtatrvo no 09050003/22, concernente ao requerimento de no

OO2/2022, do nobre Veteador BRENO JOSE LINS DÂ SILVA, alusivo ao envio de todos
os processos de pagamentos efetuados descle o início da contratação da Empresa MC Soluções
EIRELI

Ethyane das de LimaCYCS

I)ire tora Adminis trativa



ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
cÁrrtan q MUNICIpAL DE AREZ

p,qrÁcro JosEFERREIBA DE cARvArHo
Praça Getúlio Vargas, 280, Cenko

Fone: (84) 324l--2005 / FÂX: (84)3242-2260
CNPJ: 0B.l 12.4 5'7 l0 0 0 I - 3 0 - E- mail : camar aare z@,gmail. c o m

Processo Administrativo : 090 5 0003 I 2022

TERMO DE JUNTADA

Nesta data de doze de maio de dois mil e vinte e dois juntei a este Processo
Le-sislativo de n" 09050003i2022, o que se segue abaixo:

t. Memorando de n' 002/2022-GV de autoria do Vereador BRENO JOSÉ LINS
DA SILVÁ que passo a constituir as /blhas A3.

2. Requerímento de n"002/2022 - GV de autoria do Vereador BRENO JOSE 11 §
DA SILVA, que passam a constítuírem as folhas A4 à 05.

J. Despacho da Diretoria Ádministrativa a presidência da Câmora, que passa a
constituir afolha 06.

1. Despacho da Presidência da C.âmara ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora,
qLrc passo a constituír afolha 07.

i. Despacho do primeiro secretário da Mesa Diretora ao Díretor Ádministrativo
desta Casa Legislativa, qLte pas.Ía a constituír afolha 08.

E" para constar lavrei o presente termo que subscrevo.

Ethyane das de Lima
Diretora Administrativa do Poder Lesislativo

r nlilr



ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
cÂunne MuNrcrPAL DE AREz

PAIACIO JOSE FERREIFÂ DE CARVÂIHO
Praça Getúlio Vargas, 280, Cenko

Fone: (84) 3242-2005 / FÀX: (84)3242-2260
CNPJ: 08.? 1 2. 457/00 0 I -30 - E-mail: camNaarez@gmail. com

MEMORA.NDO INTERNO DE N' OO2I2O22 _ GV
ArezlRN,09 de maio de 2022.

ORIGEM: GABINETE DO VEREADOR
BRENO JOSE LINS DA SILVA

A DIRETORIA ADMINISTRATIVA.
DIRETORA ADMINISTRATIVA
ETHYANE DAS NEVES DE LIMA

ASSLTNTO: Requerimento de n"0422022-- Vem requerer ao Exm. Prefeito Bergson
Iduino de Oliveira, a Secretária municipal de Saúde, Sro Dinasilda Santos Secretário de
Finanças o Sr. Hugo Galvão, envio de todos os processos de pagamentos efetuados desde
o início da contratação da Empresa MC Soluções EIRELI.

Solicito de Vossa Senhoria, que seja encaminhado à Presidência desta Casa

Legislativa, o Vereador Kleiher Chacon, o requerimento eln anexo de nn 0212A22, çom
fins. que se.ia colocado em pauta de votação em Sessão Ordinária nesta Casa de Leis.

Atenciosantente,

Breno ose da Silva
.V



REQUERIIUF.N TC

N'0212022

E ME NTA: Eft ViCt Crj, i.', t1 rii:'; ::, ri,,.;i.:; ::" !, i-:,;.:

de pagamentos eí1:i.: : '"".'l:l; .'r':",^f.r-11:. '.-i'i , : ,'

da contrataçãü íiii i,:r:rI;.]i'r..:,,:.r ".'ii., ;::iii,, ,:, ,.:i :i

ÜESPACHA

: , ,,-:i:l ,::11;aminhado ao Exmo. Sr.
1-:"1 r:i1r' i,{t,"ricipal de Arez/RN,
' -;r,il l.ji.rii'tÜ de Oliveira.

,:':,.r.,rlr"i, . _ dg maiO de2022.

Pr"esidente

b) Recolhin"ici'ir. i: i r:':: ' : I --::': a mês, por

intermédio fiq;5 1:1::r'':.: ' l

a.1. Nota fiscai:

a.2. Nota O* ru*91ç;r,irl

a.3.Compf0vfil;ii:) .'' , :'

b.1. Ccpia i:irl !:i{:.r, r: ' ,, r . '] : r.' . 11 .,-,lrílalvidade Social

(GFIP), CoÍIl {'; rl,ll , 1 : :.:'-ii,lü!:ivoSEFlP;

p



b.2. Cópia d6 filrr':: '' I ,'' .:.'., .. i.": ii":r:i;;3i'evidência

Social (GPS), crti:" ':. ii-, ,. ,.. ,, ' , , - coi'nprovante

de recolh imerrtl il i: ',- ,':, i: -' ' ': ' ' .' ..

b.3. COpia dA fg!ãÇ.ll , ,, -:.: .:r1;;:iFi:lilr'' :!:.:.\'. 1t:"; ." i,li:::: rr -' ,-::'{i..::'r"ü :;ãFlP (RelaçãO

de funcionán0-q);

b.4. Examês Acrr:l::::, "'lri,,

b.5. Recolhirnefrt' ;''ir::t !;' r1r. .',.i ; i-i.l ;'::: ii::r

b.6. Cópia de toCii:e r,,íi i': :i;-:tii*:l :lr::i' {.,liil.i:r:i ;'l':jir':: i:'i.: r:': iií'-:::rf;1çç1!'u de ServiçO

COm eXCgçãO dOS ílliii.iir.){;ii, i:i.riii.;fllljii:.:; ;: :: tlr-:'li;(;,i,;1, q:, i.;-.11tiCfS *e gnfefmagem

que estão apenaÍ: i,;i'i:':::i;-irr';ili.) slii""riÍl{}:': ':'' 1.i.:. 'i '1 I i'!!irj',tre} rniSta de saúde

Dr. Juca.

dados, pois e -lrai-:i': ':': '; i. r ,:'r-'4',1ç3 no Portal

transparênci;"r.i;. ' 'i.iriÍfitloportal
transparência"

JUSTIFICATiVI\

As lnformâC*+r i:i::r, ; I' r, -,.r r' ....-'i i i? sua função

fisCaliZatófiaAtfll,l,,: .,.: .r .', '1,i ,r ,"'::" ''.,1 ,-ir:t-ei OfgâniCa

em SeU Art" ;ii r,: , :i ,.Â.j tl em Seu

ART. 57 s llJr)hii"' .l
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LIDO NO EXFffiI] ir:'*

oFíclo No-_--_-.. .=. i,,: ' '
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CÂMARA MUNICIPAL DE AR;'*j ' ;rr!::

PROTOCOLO - PROT

Protocolo: 0905000312ti2?

'.i' 
i p,;r de processo: Requerimento

Assunto: Requisição do Vereador

Setor de Protocolo
tit?i;lriO -IOSE t-lNS DA SILVA

Endereço: Praça Getúlio Varüi:s, I Eii, l,;.ititi t',

Arês, Rio Grande do Norte, Bta:,',i1, 5o i .:l)'i;iii"
Telefone:

Email: camara2021 280@outlook. coi r"

Recebido na área P;6fi1q-:;'rlr.'

Especificação: Requerimentc ,Cr,r l'lnÍrí.1,1?.1í):i.:l-, fnvro de todos os processos de pagamentos

efetuados desde o início cJir contr;iicçr:r: da ernpre{iii L'!C Soiuções Eireli.

Recebido em 09/05 l2*2?,

Giovana Nascimento (Ass:, ri:t.l,le)

-O', ..r rs^c.r- . àJgr»occsS:rrlá



REQUERIIUIN I Ü

No02l2022

EI\IENTA: EnviO (1e' i'i,:ji-,l:' r): lrr{;f ij -:i,"r:

de pagamentO§ QfÉ:L:. '1:'i1'11'' irr:-:rií:': :;1 !:-; : 'l;,

da COntfatiação Ca ,;:'rl',t;1n,' rl,li-' :..:'i:,.-' r;'

{}ESPACHO

. i'i. ','l:'"--icipal de Arez/RN,
i -ii,ii li:.lirir:deOliveira.

r. i ':' , - de maio de 2022.

:)iesicJente

Submetidg Aü b1r-i{'1;. : ::', i: , i.,. r i ,,i*lrhO feqgefgf

aO ExmO. S,'. Ffí'' ',' : ' - ,l ' : '.-'i: , r.;';'l â Secfetáfia

Municipal cje 5,r, r " .,. -*i o Sr. Hugo

Galvão que selíi r: ::, i' . ,r',iurmações:

Envio de toçt.;:,. ," ..e o início da

ContfataÇãOrja*r: i ,i:,,': :..rLimentações:

b) RecolhiffiÉ;ilie'' ; i' *':5 A mês, por

intermédio dcs ..t'.

a.1. Nota fiscal;

a.2. Nota de ernPer, , , -., ,

a.3. ComP[ovírl-:ir:,r:, r]

b.1. Copia d{: pí'ü';,, ,,, r, ,' , r'ri 'l;'lirvidade social

(GFIP), com o caii. : ,, ' ,i "',,',.illrjivo SEFIP;



b.2. Cópia dí: {ii':',,. : .', r 1., , ' ' l;' -'', lf,ierridência

Social (GPSJ i.t, : "i"{)l1r1Pl'ovante

derecolhiÍTtei-llr:i,:tr ,' :r :. r.

b.3. Cópia dA re!3çi'l,' ,;.-: . ri.rl:ii';riijr.':'r.':, :.'.. " -,:' I " '-lliijli'.'':r §ilF!P (RglaçãO

de funcionários);

b.4. Examês AütYr;1, i'.,r:ii

b.S.Recolhimetrl.i-; ' . I '.:,r'..,

b.6. Copia dt ;'il,' : "'. 
:1:-1' :/i de serviço

com exceção itt'; . ' :, '] Snfermagem

que estão apsri;:ir : '' ! i:§tã de saúde

Dr. Juca.

Obs. Para e'*s '' ,'": ,

dados,poise,li'; ',
transparêncl;, :'
transparênci*"

'; ' i '": *"":;il) ê l;igilO dOS

, "i.r-..: i',tdoÍi no Portal

, ;: ,.,;i..,1<ta nO pOftal

JUSTIFICATiViT

As lnformâSDe:; .r'i .. ':'.: : . -.-.,.,.,r i;1 St-la função

fiscalizatoria*ipi:i . : 'i.j .Ii-*i Orgânica

em SgU Aft 't i ,.r-, ll em SeU

ART. 57 e ií'ii-lil:: , ,
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cÂuana MUNIcIPAL DE ARE$ - RÍ',1

PROTOCOLO - PROT

Protocolo : 09 0 5000 3 / 7Ü";. 7:

Setor de Protocolo

Endereço: Praça Getúlio Varga:: -l8t t-r':tii-r,
\J Arês, Rio Grande do Norte, Brasii, 5; 'i ;.i-üíir-:

Telefone:

Emai l: camar a2021 280@orttiooK. cüi!'i

Iipo de processo: Requerimento
Àssr-r l'rio: Req uisição do Vereador

!i

mRf:f{O rOSE LINS DA SILVA

Recebido na área Prctec*i"i

Especifrcação: Requerimento de it"ü;i2íi,,1,r, [:n'tio ije l.odos os processos de pagamentos

efetuados desde o início cJa cor:t;aiação ;ia: ÊR-rílr'3sa MC Sc,,luções Eireli.

Recebido em 09/051242j

Giovana Nascimento (Assrnatirrir)



ESTADC) DO RIO GRANDE DO NORTE
cÂrviAn\ uIUMCIPAL DE AREz

PAIACIO JOffi FERRETRA DE CARVALHO
Praça GetúIio Vargas, 280, Centro

Fone: (84) 3242-2005 / FAX: (84)3242-2260
CNPJ: 08.7 12.45'? l0 0 0 I -30 - E-mail: c amaraarez@gmail. c o m

DA DIRETORA ADMINISTRATIVA DA CÂMARA MUNICIPAL LEGISLATIVA.
ETHYANE DAS NEVES DE LIMA.

A PRESIDÊXCTN DA CÂMARA MUNICIPAL LEGISLATIVA.
PRESIDENTE VEREADOR KLEIBER CHACON.

REFERÊNCIA: REeITERIMENTO N' 002/2022 DE AUTORIA Do VEREADOR
BRENO JOSE LTNS DA SILVA.

DESPACHO

Nesta data de nove de maio de dois mil e vinte e dois, encaminho ao Excelentissimo

Presidente desta Casa t.egislativa, o Vereador KLEIIIER C[{ACON, requerimento de no

002120?2.cle autoria do Vereador BRENO JOSE LINS DA SILVA.

Ethyane das N de Lima
Diretora



ESTÀDO DO RIO GRANDE DO NORTE
cÂrr{.a.RA MUNICIPAL DE AREz

PÁI,ACIO JOSEFERREIRÂ DE CÁRVAIHO
Praça Getúlio Vargas, 280, Cento

Fone: (84) 3242-2005 / FÀX: (84) 3242-2260

CNPJ: 08.1 12.45'1 1000 I -30 - E-mail : camaraarez@gmail. com

DA PRESIUÊNCTA.
PRESIDENTE KLEIBER CHACON

AO PRIMEIRO SBCRETÁRIO DA MESA DIRETORA.
VEREADOR: KLEYBER BASÍLIO

REQUERIMENTO DE N', 00212022

ATJTOR: I}RENO JOSE LINS DA SILVA

DESPACHO

Nesta data de nove de maio de dois mil e vinte e dois, encaminho ao Excelentíssimo
Printeiro Secretario da Mesa Diretora, deste Poder Legislativo, o Vereador Kleyber Basílio,
com tlns. de ser colocado em pauta de votação pelo plenário Legislativo desta Casa,

reqtrerimento de no 00212022 de autoria do Vereador BRFNO.IOSE LINS DA SILVA.

HII]ER C]}JACON
Presidente da Câmara Municipal Legislativa.

Irloi0rr,t (üt,.e,",--



ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
cÂlrram MUNrcIpAL DE AREz

p,qrÁcro JosE FERREIRA DE c.ARVArHo
Praça Getúlio lfargas, 280, Cento

Fone: (84) 3242-2005 / FAX:(84) 3242-2260
CNPJ: 08.1 12.457t0001-30 - E-mail t am ar aar e z@,gmail. c o m

DO PRIMEIRO SECRETÁRIO DA MESA DIRETORA.
VEREADOR: KLEYBER BASÍLIO

A DIRETORIA ADMINISTRATIVA.
DIRETORA ADMINISTRATIVA ETHYANE DAS NEVES DE LIMA.

REFERÊNCIA: REQUERTMENTO DE N"002t2022

AUTOR: BRENO.IOSÉ LINS DA SILVA.

DESPACHO

Nesta data de 12 de maio de 2022. encaminho a Diretora Administrativa deste
Pocler Legislativo, a Sra. Ethyane das Neves de Lima. requerimento de n, 00212022 de
autoria do Vereador BRENO JOSE LINS DA SILVA. com fins, que se.ia atendido o
clespacho da Presidência desta c.asa Legislativa constante o requerirnento em comento.

Kleyber Ilasílio
Primeiro Secretário cla Mesa Diretora.



ESTADO DO R]O GRANDEDONORTE
cÁaa,qm MIDTICPALDEAREZ

p,q.iÁ.cio rom TERRE]RÁ DE CAR VIU-HCi
PraçaGetúlio Vargas. 2g0, Cenfo

lone: (84) 3242-2A05 / FAX: (84) 3242_2260
CNPJ:08 712 457/000 1-30 - E-mail: cam com

ATA
MUNI

DA 13A SESSÃO ORDINARIA DO SEGUNDO ANO LEGISLATIVO DA CÂMARACIPAL DE AREZRN, DA LE GISLATURA 2A21 -2024, REALIZADA NO DIA 12Ii.
MAIO DE 2022

No 12o (décimo segundo) dia do mês de Maio do ano de 2o22,precisamente às ,gh1i;no Palácio José Ferreira de carvalho, ,"rnir-r" ordinariamente a câmara csVereadores do Município de Arez, Estado do Rio Grande do Norte, em sua secrsprópria' sito a Praça Getútio Vargas, 280, centro, sob a presidência do Exmo. srKleiberChacon,.secretariadopelosnobresVereadores:KleyberBasílioChacon
secretário' e Eclécio Fernandes da cunha, 2o secretário. sendo verificada a existênc;:de quórum regimental, o sr. Presidente declàrou aberta a sessão legislatrva ,agradeceu a presença dos colegas parlamentares e do púbrico presente a reunratrcomo também àqueles que acompanharam a reunião através das redes sociais. Danc:início aos trabathos' o sr' Presidente concÊdeu a oportunidade ao 1o secretário c:Mesa Diretora, Kleyber Basílio chacon, o qual procedeu a leitura da ata da 12asessa.ordinária realizada na data de 05 de maio ou àozà,sendo aprovada pera unanimrdadedos vereadores' o nobre Vereador Marcos Acioli fez uma objeção à ata e disse gue oque solicitou ao Poder Executivo foi o calçamento na frente das igrejas, escoras e posrcde saúde' onde não houvesse pavimentáção, e não nas ruas como foi registrado er,...;ata' pois as mesmas já são pavimentadas. o nobre vereador Arlindo Días também Íe:uma objeção à ata e esclareceu que o projeto de lei para a contratação de instrutoresque deveria vir a esta casa, seria de autoiia do poder Executivo e não de sua auto*acomo foi registrado em ata. Logo em seguida, foram tidas as matérias da pauta destareunião' ofício no 0112022'GP-, datado de 04 de maio de 2022,de autoria do pooerExecutivo' assunto: lnforme de celebração de contrato de repasse (pavimentaÇáo ;paralelepípedo de diversas ruas na zona urbana do Município de ArezlRN); ofício n'0212022'GP' datado de 04 de maio de 2022,0e au1o.i" do poder Executivo. assuntolnforme de celebração de contrato de repass" lprriruntação a pararerepípedo c,.diversas ruas na zona rural do Município de are)nru); Requerimento no oo4t2az2datado de 09 de maio de 2022, de autoria oo úereaoor Emanuer Justino da siivasouza' assunto: Requer oo rxmo..Prefeito Municipal a contratação temporária cje ui,,Psicólogo para 9 CMEEA (centro Municipar ;; Educação Especiar de Arez;Requerimento no 0112022, oàt"Jo de 0g de maio de 2022,de autoria do Vereaoc.riBreno José Lins da sitva, assunto: Requer ao Exmo. prefeito Municipal Bergsonlduino de oliveira e ao secretário de ror.riaã Guitherme Krammer que seiâencaminhado a esta casa de Leis as seguint"r-intorrnaçÕes: 

"nrià 
de copias, naintegra' de todo o processo ,orinirtratívo de admissão de todos os coordenadore:;pedagogicos de toTl-d" contratação temporária; Reguerimento no 0212o22, datadr,de 09 de maio de 2022' de autària do Vereador Bieno José Lins da sirva, assunroRequer ao Exmo' Prefeito tvtunicipat, Bergson roinà Je oriveira, à secretária de saúdeDinasilda e ao secretário de rinanfas+tulo Galvão qr" seja encaminhado a esta casade leis as seguintes informações: Envio de todÀ os processos de pagamento:)efetuados desde o inicio da ãontratação da empresa Mc soruçÕes Eireri com a,rseguintes documentações: recolhimento do FGTS e da contribuição do rNSs. me' .,mês' por intermédio dos 

""griitu" documentos: A.1. Nota Fiscar; A.2. Nota (:,,



Empenho; A'3' comprovantes de pagamentos à contratada; 8.1. cópia do protocoio ccenvio de arquivos emitido pela conectividade social (GFlp) com o codigo NRAcoincidente ao código constante no arquivo sEFlp; B.2. copia da Guia rjÊRecolhimento do FGTS (GRF) e da Guia de previdência sociat (Gps) comautenticação mecânica ou acompanhada do comprovante de recolhimento bancário or_rdo comprovante emitido pela internet; 8.3. cópia da relação dos trabalhadoresconstantes do arquivo sEFIP (Relação de funcionários); 8.4. Exames admissionars.B'5' Recolhimento de imposto de renda; 8.6. cópia de todos os holerites doscontratados pela prestadora de serviço, com exceção dos médicos plantonistas.
enfermeiros e técnicos de enfermagem que estão apenas prestando servrÇos e3plantão na unidade Mista de saúde Dr. Juca. parecer da comissão de obras.serviços Públicos e outras Atividades ao projeto de Lei no 1gt2021 de autorEdo vereador kleiber chacon, que dispôe sobre a criação de um hospitaiveterinário pÚblico para o atendimento de animais no múnicípio de ArezlRNProjeto de Lei Gomplementar no 10t2022, datado de 04 de maio de 2o22,de autorrado Poder Executivo, assunto: Dispõe sobre índice de revisão salaríal dos servidorespÚblicos, cargos em comissão e secretários municipais (Votar em regime de urgêncra rApós a leitura das matérias constantes na pauta desta reunião o sr. presidente colocouas matérias em votação. lnicialmente, foi posto em votação o requerimento propostopelo Vereador Emanuel Justino da silva souza, o qual foi aprovado pela unanimidadedos vereadores' Na sequência, foram votados os requerimentos de autoria do nobreVereador Breno José Lins da silva, os quais foram reprovados por cinco votos contra etrês votos a favor' Foram favoráveis às proposiçÕes os seguintes vereadores: BrenoJose Lins da sitva, Emanuel Justino da silva souza e Marcos Antonio Acioli. Foranrdesfavoráveis os vereadores: Arlindo DÍas de Lima, Kleyber Basílio chacon, EclécioFernandes da cunha, Jone chacon do Nascimento e Roosevelt Delano de lVtenezesAlves' Em continuidade, o sr. Piesidente colocou em votação a ,,urgência,,do proietc

de l-ei no 1012022, de autoria do Poder Executivo. A referida urgência foi reprovaoapela totalidade dos vereadores. Na sequência, o sr. presídenteLdiou a votacáo onParecer ao Projeto de Lei no 19t2021 de sua autoria, a pedido do vereador JoneChacon, para que sejam feitas as correçÕes necessárias. Logo em seguida. o srPresidente facultou a palavra aos nobres parlamentares. o nobre vereador Breno Linspediu a oportunidade e, apos cumprimentar a todos, ;#;;;;u os coreqasparlamentares pela reprovação da 'Urgência" do projeto de Lei no 1ol2o22 ouesegundo o vereador, encontra-se mal redigido, além de ser inconstitucional por esraiconcedendo aumento a poucos cargos, ferindo o principio da isonomia. Disse overeador que os supostos aumentos proposto pelo gestor no referido projeto de lei rrracausar um impacto financeiro de R$ 48.820,00 qr", ." fosse convertido em assistêncrr:social' daria para atender a cerca de 193 famílias com alugueis sociais ou paradistribuir 804 cestas básicas para as pessoas carentes do nosso município. Ainda cor-na palavra, o nobre Vereador sugeriu que fosse enviada a esta casa, pelo poder
Executivo, o plano de cargos e carreiras dos servidores efetivos do município. Nasequência' o nobre Vereador Delano Menezes pediu a oportunidade e falou sobrealgumas prioridades que estão em prática no atuai governo e fez menção dos aluquerssociais que dobrou o numero de famílias atendidás com relação à gestão anter;c:Depois, falou sobre um pregão eletrônico para a aquisição de 15.000 cestas básrcas,para atender as famílias carentes do município. o nobre vereador falou também sobrco desempenho da gestão em apenas um ano e quatro meses de governo. fazenoc



referência à pavimentação de ruas, e citou a zonarurat que, no decorrer de quase 40anos, teve apenas o povoado de Urucará calçado; porem, anunciou a conclusão dapavimentação do Rio do Meio e outras pavimeniaçôes que provavermente virão para aslocalidades rurais' Depois, comentou #;" ;; voto contrário à urgência do proietcde Lei no 10t2a22 por entender que a revisão satariat deveria ser para todos, poremdestacou a valorização aos profissionais mosúada pela atual gestão, referindo-se aosprofessores com relação às promoçôes verticais e horizont-ais. 
-o 

nobre Vereadorencerrou as suas palavras falando sobre a importância de que seja feita a revisác' salarial dos profissionais do conselho Tutela, qu" têm os seus sarários defasados cor:relação a outros municípios' Ainda falando sobre a valorização dos profissionais. Íe:menção dos diretores de escolas que precisam ter graduação para exercerem o carqcporem' recebem um salário mínimo e precis* .",. mais bem remunerados. Nasequência' o nobre vereador Eclécio Ferndndes pediu a oportunidade e, a principro.cumprimentou a todos, e iniciou as suas patavras farando sobre; ;, participação n.evento que foi a abertura do curso para os alunos do IFRN que irão prestar o ExamcNacional do Ensino Médio (ENEM), e se demonrtro, feriz pera oportunidade que oPoder Executivo concedia aos jovens do município de participarem desse momentc.oportunizando o maior numero â" ,prorrção desses alunos tanto no ENEM como noIFRN' como também na conquista de um curso técnico ou de nível superior. o nobrevereador fatou também sobre as obras em andamento de recuperação da escoia JoaoGuió com climatização de salas de aula, amptiafao do refeitório e, em breve, umapiscina semiolímpica' o nobre vereador falou ainoa da visita que fez às obras depavimentação a paralelepípedo na comunidade de patané e, como representantedaquela rocaridade, agradeceu ao poder Executivo pera comprementação daguerasruas' Ainda com a palavra, o nobre vereador expressou a sua felicidade peracetebração de novos contratos para , prrirãnàça" de ruas na cidade como tamben:na zona rural do município' o nobre vereador Breno Lins pediu um aparte na fara danobre vereador Eclécio Fernandes e fezum apelo à secretaria da Assistência sociai eaos vereadores da base do prefeito cor reração ; ;;-.ffi;; do municíprodepressivo' usuário de medicamentos contiotalo., qr" está com dificuldades paraquitar algumas contas de água e luz que 
".rà" ", ã,rrro. Ainda com a paravra o nobrevereador chamou a atenção dos coregas ,"iàrorrs para um fato, do seuconhecimento' referindo-se às barracas de rua que, segundo a determinação do poderExecutivo' devem ser desmontadas diariamente e sobre as quais será cobrada urnataxa anual pelo município para o seu funcionamento: o que considerou extremamenredesnecessário' o nobre Vereador Arlindo Dias peoiu a oportunidade e falou cjapreocupaÇão do atual gestor com o município e farou o* ãürü arcançados ernapenas um ano e quatro meses de governo, alem de pagamento do funcionalismo en1dia' reatização de obras e dar assistência às famílias carentes do município. o nobrevereador falou também de obras que serão iniciadas e citou a pavimentação da Ruacampo santo' alem de outras pavimentaçoes que acontecerão no futuro. Disse rvereador que acredita que no final desta gestao o nosso município terá outra caraDepois falou do analfabetismo nas escolas e da importância do gestor do munrcrornenviar um projeto de lei a esta casa para a contratação de instrutores. o nonr-vereador falou ainda das reformas que precisam ser rearizadas no município e crtou rGinásio Mário Lins e o ginásio da e.scola Jo,ão Guió. Na seguência, o nobre vereaocrKleyber Basílio pediu a oportunidade e falou do rear interesse do gestor em acertar nasua administração e lamentou o ensino-aprendizado do município por existir arunos quecursam o nono ano e não reconhecem uma tetra, e atribuiu a culpa, não à gestão atuai,



'mas às gestÕes anteriores. Depois, parabenizou
servidores, até de forma antecipaoa. o ;Jr"" Err:jff:'i,:::r""*" :r#il;:parabenizou os colegas parlamentar"*; 

=Já*oao do projeto de rei enviado a estacasa em "regime dã urgência", e arirÀou o;;, independertá-;;'quarquer coisa, rrra
votar contra a referida urgência.. continuani;, ; vereador farou sobre as famírias oomunicípio que são carentes de aluguel sociar á o1" que a intenção do atuar gestor e' ampliar o atendimento a mais famílias ru, ."qr*cia, o nobre üàriroo,. llíarcos Aciorr

' pediu a oportunidade e disse nào ,cha, irsto qÃ os reajustes propostos no projeto delei enviado pelo Poder rxecutivo a esta casa, em "regime de urgência,,, se rimite â uil-i
grupo seleto de cargos' mas que deveria aoranger a todos os dãmais. Depois, eroqrouo Poder Executivo com relaçao ,o, prgrrbniài em dia dos servidores púbricos. masrembrou que na gestão da ex-prefeita Lúcia srnll t"rÀu, n*r l, pr.t" da gestorada época' esse cuidado' o nobre vereador irlou também da necessidade oarecuperação do calçamento da. entrada do povoado de urucará e, mais uma vezreclamou da situação das estradas das comunioaoes rurais que precisam sei.recuperadas' Depois' o nobre vereador quis saber dos coregas parramentares sobre ;rassistência sociar às famírias carentes, pois, segundo soube de uma cidadã queprocurou a secretaria da Assistência s-ocial, J ú"ri, vortar 

" 
,", o"r"ficiada deporsde um ano após o ultimo benefício. o notr" üIr".oo,. Kreyber Basírio pediu uniaparte na fala do nobre vereador.e disse qru, ,"gundo soube, o beneficiárío deverraescorher quar ajuda sociar desejaria recebei: ornãr"rro de aruguer sociar, pagamentode água' pagamento de luz ou úotíjao oe gas, ,"r. 0i.." que irá se inteirar sobre esseassunto'' Na sequência' antes dL ence rrar a sessão, o sr. presidente escrareceu a

população sobre as reclamações de cidadão, Jr-"orunidade sobre esta casa quesegundo alguns' se mantém fechada na atuar gestao. Disse o Ér"sioente que esia:::: :;,.::ff ffi :ffi""J:,tj ::: tll;; iü o".";a rem o#I 0,,. d a s re u n i oe sporem,obeoeceno;;*"r="n'*ffi::."rH,r#;lTl§üffi 
:i::i:ir,TJinenhum vereador inscrito para falar, o sr. pi".àlnt" decrarou encerrada a sessãoordinária e pediu que fosse lavrada a presente ata que, após ter sido rida e aprovada.será assinada pelo sr' Presidente, J(leib", cnr.on, e peros Vereadores: Kreyber Basírrochacon' 1o secretário, e Eclécio Fernande, o" ôún a, 2osecretário. A esta sessãoordinária a presença dos nobres vereadores foi unânime. o inteiro teor desta reuniao

:"J.rTiTf;iil::lH": ;ú* de áudio .o,i".pondente a intesrar o acerr.

sara da sessão da câmara Municiparde ArezlRN, em 12 deMaio de 2022.

,^4mktuffige,o,.
Presidente oa Me{retora

1o Secretário da Mesa Diretora

des da Cunha

\1,1

2o Secretário da Mesa Diretora
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